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ЗОЛОТАЯ МЕДАЛЬ И ДИПЛОМ
ЗАВОДА им. МЕДВЕДЕВА

Орловское предприятие ООО "Завод имени Мед�
ведева�Машиностроение" на VII всероссийской агро�
промышленной выставке "Золотая осень�2005" удос�
тоено диплома I степени и золотой медали за разра�
ботку и производство комплекса широкозахватных
почвообрабатывающих агрегатов. 

Среди лучших образцов такие культиваторы, как
КПШ�6, АПШ�7, АМП�9, АДК�7, и другие. В основу
своих машин орловские специалисты заложили ре�
сурсосберегающие технологии. Они позволяют бо�
лее качественно и бережно обрабатывать почву при
минимальном расходе топлива. Качество орловских
машин не уступает западным аналогам. 

Напомним, что ООО "Завод имени Медведева�Ма�
шиностроение" с 1998 года выпускает сельскохозяй�
ственную технику. Продукция предприятия пользует�
ся спросом не только в России, но далеко за её пре�
делами.

ЗАСЕДАНИЕ В ОГУ
75 преподавателей из крупнейших вузов России и

стран ближнего зарубежья стали участниками прохо�
дившего на базе экономического факультета Орлов�
ского государственного университета заседания
учебно�методического объединения вузов РФ. Засе�
дание было посвящено проблеме качества экономи�
ческого образования в стране. 

В ходе заседания предлагались прогнозы разви�
тия отдельных экономических специальностей в ву�
зах. С докладами выступили проректор Академии
имени Плеханова, доктор экономических наук, про�
фессор Т.П. Данько, а также автор многих учебных
пособий по экономике, доктор экономических наук,
профессор Р.М. Нуреев. 

Итогом четырёхдневного заседания станет выпуск
сборника докладов по данной проблематике.

ОЗНАКОМИЛИСЬ 
С ОХРАНОЙ ТРУДА

Обком профсоюза работников агропромышленно�
го комплекса совместно с государственной инспек�
цией труда Орловской области, управлением труда
аппарата губернатора администрации  провёл семи�
нар�совещание с председателями профсоюзных ко�
митетов и ответственными за вопросы охраны труда
на предприятиях ОАО "Орёлагропромстрой".

Теоретическая часть семинара проходила в зда�
нии Федерации профсоюзов Орловской области. С
докладами выступили председатель обкома профсо�
юзов АПК О.В. Чеусова, заместитель руководителя
государственной инспекции труда Е.Я. Минаков, на�
чальник отдела социально�трудовых отношений уп�
равления труда Л.А. Агошкова. 

Состоялся обмен опытом по вопросам охраны тру�
да и организации социального партнёрства в трудо�
вых коллективах и профсоюзных организациях ОАО
"Орёлагропромстрой". Было отмечено, что сегодня
необходимо повышать роль профсоюзных организа�
ций в улучшении условий охраны труда.

Практическая часть была организована на строи�
тельных объектах Урицкой ПМК (структурное подраз�
деление ОАО "Орёлагропромстрой"). Здесь участни�
ки семинара ознакомились с соблюдением правил
охраны труда при строительстве жилых домов.

ВПЕРВЫЕ НА МЕЖДУНАРОДНОЙ
ВЫСТАВКЕ 

Предприятие "Межгосметиз" готовится к участию в
международной специализированной выставке "Ма�
шиностроение. Металлургия. Металлообработка", ко�
торая пройдёт с 25 по 28 октября в Ижевске. Здесь
мценский завод представит свою лучшую продукцию
— расходные сварочные материалы: омеднённую и
нержавеющую сварочную проволоку, а также свароч�
ные электроды общего и специального назначения.

Как сообщили на предприятии, данная выставка —
ежегодная и является очень престижной. Постоянные
участники этого мероприятия — специализирован�
ные заводы многих регионов России, стран дальнего
зарубежья, Украины и Белоруссии. Однако завод
"Межгосметиз" впервые станет участником подобной
выставки. 

Информагентство
"Орловской правды".

ОФИЦИАЛЬНО

За свой жизненный путь он разрабатывал и руководил
множеством уникальных операций, проводимых органа�
ми госбезопасности. На днях этому легендарному чело�
веку исполнилось 90 лет!
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ТРИ СТОРОНЫ ЗАРПЛАТЫ
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ОГОНЬ В НОЧИ

Труженики агропромышленного комплекса Ор�
ловщины подводят итоги сельскохозяйственного
года. На днях в Покровском районе состоится чест�
вование передовиков сельскохозяйственного про�
изводства, добившихся в текущем году наивысших
результатов. В числе лучших тружеников района
руководитель ХП "Сосна" ООО "Северное сияние"
Г.Ф. Головина, механизатор этого же хозяйства 

Н.А. Ефремов, комбайнер В.В. Марыченков.
Благодаря инвестициям ЗАО "Сет�Орел�ин�

вест", а также стараниями  руководства и рядо�
вых тружеников сельхозпредприятия ХП "Сосна"
в течение трех последних лет стало одним из  пе�
редовых хозяйств района.

Объем производства зерна в нынешнем году
увеличился вдвое по сравнению с годом преды�

дущим. Значительно возросла выручка от реали�
зации продукции растениеводства (зерна и са�
харной свеклы). Рентабельность зерновой отрас�
ли составляет нынче 15 процентов, что превыша�
ет среднерайонный показатель в два раза.

Вячеслав МИТРОХИН.

На снимке: В.В. Марыченков, Г.Ф. Голови�

на, Н.А. Ефремов.

ЖИЗНЬ НА СЛУЖБЕ РОДИНЕ

Награды за труд на земле

Первым на заседании был

рассмотрен вопрос о терри�

ториальной программе госу�

дарственных гарантий ока�

зания гражданам бесплат�

ной медицинской помощи.

По информации начальника уп�
равления здравоохранения
М.В. Широкова, программа
разработана в соответствии с
постановлением Правительст�
ва РФ и в рамках параметров
проекта бюджета области на
2006 год. Документ определяет
объемы и виды медицинской
помощи населению, в том чис�
ле с учетом базовых парамет�
ров обязательного медстрахо�
вания, нормативы объемов и
порядок финансирования ме�
дицинской помощи, нормати�
вы рекомендуемых и фактичес�
ких затрат на единицу объема
медпомощи. Программа по�
зволит сохранить гарантии
гражданам по получению бес�
платной медицинской помощи,
в частности, в условиях изме�
нения оплаты стоимости меди�
цинских услуг в связи с коррек�
тировкой бюджета.

Подводя итоги обсуждения
вопроса, Е.С. Строев высказал
ряд критических замечаний в
связи с общим состоянием ме�
дицинской помощи и особенно
проблем лекарственного обес�
печения льготных категорий
населения. Как отметил губер�
натор, отсутствие в течение го�

да возможности получить не�
обходимые лекарства стало
главной причиной массовых от�
казов людей от социального
пакета. Для исправления ситу�
ации необходимо твердо при�
держиваться выработанной ли�
нии, в соответствии с которой
бюджетные средства на оплату
лекарств проходят только че�
рез государственную аптечную
систему. Е.С. Строев особо ос�
тановился на комплексе проб�
лем, связанных с проведением
необходимой подготовитель�
ной работы по активному вхож�
дению сферы здравоохране�
ния области в президентскую
программу, осуществлению в
этой связи соответствующих
мероприятий организационно�
го и нормативно�правового ха�
рактера. По предложению гу�
бернатора принято решение о
доработке областной програм�
мы государственных гарантий
оказания гражданам бесплат�
ной медицинской помощи с
учетом требований президент�
ской программы развития со�
циальной сферы.

Вторым на заседании был

рассмотрен вопрос о ходе

реализации на территории

Орловской области Закона

Российской Федерации 

"О недрах". По информации
начальника управления приро�
допользования и охраны окру�
жающей среды Н.П. Торубаро�

ва, в настоящее время мине�
рально�сырьевую базу Орлов�
ской области образуют 3 мес�
торождения железных руд, 79
месторождений торфа, 47 —
пресных и 5 — минеральных
подземных вод, 83 месторож�
дения нерудных полезных ис�
копаемых. Товарная стоимость
разведанных полезных ископа�
емых составляет 1,2 млрд. дол�
ларов США. Из 12 видов мине�
рального сырья добывается 5,
из 27 месторождений твердых
полезных ископаемых в 2004 го�
ду добыча велась на 11. Вовле�
чено в эксплуатацию также 17
месторождений подземных вод.

Подводя итоги обсуждения,
губернатор поставил задачу
перед органами государствен�
ной     власти     разработать
программу,     направленную
на существенное повышение
эффективности использования
минерально�сырьевой базы
Орловщины, широкое привле�
чение внешних инвестиций для
организации промышленной
добычи полезных ископаемых
на перспективных месторож�
дениях области, разведки но�
вых месторождений. Решение
этих вопросов в значительной
степени зависит от умелой ко�
ординации усилий всех заинте�
ресованных структур, участву�
ющих в регулировании отно�
шений недропользования, под�
черкнул, завершая заседание,
Е.С. Строев.

В заседании коллегии при�
нял участие председатель об�
ластного Совета народных де�
путатов Н.А. Володин.

Пресс�служба 

губернатора области.

Заседание коллегии
Вчера состоялось  заседание  коллегии   администрации

области, которое провел губернатор Орловской области

Е.С. Строев.

На 1 октября т.г. девять предприятий Орла
имели просроченную задолженность по зар�
плате. Когда будет решена эта хроническая
проблема? 

Реализация 
«Славянских корней»
продолжится

Коллегией администрации обла�
сти принято постановление № 151
от 13.09.2005 г. "О ходе реализации
комплексной программы строи�
тельства жилья на селе "Славянские
корни" и перспективах ее развития
до 2010 года". В постановлении, в
частности, отмечается, что за шесть
лет реализации программы накоп�
лен значительный опыт в отработке
механизмов ее финансирования,
внедрения новых стандартов качес�
тва проживания сельского населе�
ния. Возведение объектов програм�
мы способствовало системному
обустройству сельских населенных
пунктов, росту объемов жилищного
строительства и, как следствие, уве�
личению производства сельскохо�
зяйственной продукции. С 1999 года
по настоящее время введено в экс�
плуатацию более 8 тысяч жилых до�
мов общей площадью 792,1 тыс. кв.
метров. Программа отвечает инте�
ресам людей, создаются необходи�
мые жилищно�бытовые условия для
реального сельхозпроизводителя.
Активизация жилищного строитель�
ства на селе в ходе реализации про�
граммы обеспечила увеличение
объемов производства и выпуска
новых видов местных материалов и
конструкций, приток трудовых ре�
сурсов в агропромышленный ком�
плекс области, укрепление кресть�
янских и фермерских хозяйств.

Коллегией администрации обла�
сти одобрена работа управляющих
компаний, районных комиссий по
реализации программы "Славян�
ские корни". Признано целесооб�
разным продолжить выполнение
программы по выдаче займов на пе�
риод до 2010 года. Утверждено в
новой редакции положение о по�
рядке выдачи и погашения займов,
предоставляемых для индивиду�
ального жилищного строительства
на селе в рамках программы. Управ�
лению финансов и налоговой поли�
тики дано указание предусмотреть в
проекте областного бюджета на
2006 год выделение 100 млн. рублей
на строительство доступного жилья,
в том числе по программе "Славян�
ские корни". Управляющим компа�
ниям, районным комиссиям реко�
мендовано представить предложе�
ния по восстановлению и реструкту�
ризации заемных средств, направ�
ленных ранее на финансирование
развития стройиндустрии, пром�
стройматериалов, предприятий пе�
реработки и реализации сельскохо�
зяйственной продукции, продол�
жить практику возведения жилья по
программе в районных центрах и
достройки незавершенных строи�
тельством жилых домов, включая
многоэтажные с обязательным об�
следованием их несущих конструк�
ций, а также активизировать работу
по привлечению дополнительных
источников финансирования за счет
федеральной целевой программы
"Социальное развитие села на пе�
риод до 2010 года".

Положение о порядке выдачи и
погашения займов, предоставляе�
мых для индивидуального жилищно�
го строительства на селе в рамках
областной комплексной программы
"Славянские корни" в новой редак�
ции опубликовано в газете "Орлов�
ская правда".

Пресс�служба  
губернатора области.

…Девятиклассник Слава Сенин первым за�
метил в направлении школы зарево пожара.
Поначалу ребята подумали, что горело сено в
стогах, но потом сообразили: горит их родная
Пешковская основная школа Знаменского рай�
она. Мальчишки и Люда Корсун кинулись туда…

Похоже, что некие силы по�прежнему желают

видеть в многолюдном Центральном рынке г. Орла

экспериментальную площадку для поджигания

страстей. Иначе чем можно объяснить недавнюю

попытку распространить на этой самой крупной

торговой площадке города копии поддельного

постановления мэра о том, что торгующих здесь

предпринимателей  в связи со строительством

якобы будут переводить на другие рынки? На

самом деле под этим номером вышло совсем

другое постановление мэра, по другой проблеме.

Любопытно, что в том самом липовом

"постановлении мэра" были указаны фамилии

двух предпринимателей рынка А. Страждина и 

А. Харламова, на которых, видимо, кому�то очень

хотелось  перевести предполагаемое негодование

торговцев, — там было написано, что якобы  им

поручалось организовать переход

предпринимателей на другие рынки. А между тем

именно два Андрея как лидеры городской,

официально зарегистрированной общественной

организации "Предприниматели Центрального

рынка" реально участвуют в защите интересов

малого бизнеса, конструктивно сотрудничают с

руководством этого рынка, города, области, с

городской ассоциацией и областным Союзом

предпринимателей. Интересно получается, не

правда ли?

(Окончание на 2�й стр.).

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ!
Началась подписка на единственную в области ежедневную газету 

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА» 
на первое полугодие 2006 года. 

Новости, аналитика, острые проблемные материалы, самая
полная телепрограмма — 

39 каналов, включая кабельное и спутниковое телевидение. 
Все это — "Орловская правда".

ПОДПИСКА32006

с доставкой на дом — 
во всех почтовых отделениях

области — 
288 рублей 96 копеек;
получение газеты по месту

подписки — в киосках
"Орелроспечати", областной

детской и медицинской
библиотеках — 180 рублей.

ПОДПИСКА НА ПОЛУГОДИЕ:

О Центральном рынке 
и гражданском обществе


